

MAROC

Wafa Idrissi

Un esprit vif et rebelle

L'esprit vif et rebelle, Wafa Idrissi respire la joie de vivre qu'elle exprime au travers de ses créations. Lauréate du prestigieux collège Lassale, elle crée des caftans destinés à une clientèle jeune et exigeante. Elle fascine par son anticonformisme qui la pousse à sortir des sentiers battus pour embrasser une liberté de création en accord avec les exigences des femmes marocaines et du monde. Lauréate de collège LaSalle Internationale filière Management, Modélisme, Stylisme. « Petite j'ai commencé à dessiner et à créer des habits, des accessoires de mode pour mes poupées afin de les rendre pareilles aux stars de mes rêves. Voilà qu'aujourd'hui, je vis mon rêve ! Fière de la réussite de mes collections que ce soit au Maroc ou à l'étranger : « Black touch », « féminité » (en Belgique). « Chicissim », « belle et rebelle » (en France). « Union » et « Alliance » pour la mariée (au Maroc). Honorée de présenter sa nouvelle collection glamour « Au Qatar ou les femmes partagent la même sensibilité à la création et le même goût raffiné pour les matières, le style et l'élégance qu'au Maroc ».



MOROCCO

Wafa Idrissi



A lively and rebellious spirit

With a lively and rebellious spirit, Wafa Idrissi breathes the joy of living that she expresses through her creations. A graduate of the prestigious Lassale College, she creates caftans for a young and demanding clientele. She fascinates by her non-conformism which pushes her to leave the beaten track to embrace a freedom of creation in accordance with the requirements of Moroccan women and the world. She is a laureate of LaSalle International College in Management, Modeling and Fashion Design. «When I was little, I started to draw and create clothes and fashion accessories for my dolls in order to make them look like the stars of my dreams. Today, I am living my dream! Proud of the success of my collections whether in Morocco or abroad: «Black touch», «femininity» (in Belgium). «Chicissim», «beautiful and rebellious», (in France). «Union» and «Alliance» for the bride (in Morocco). Honored to present her new glamorous collection «in Qatar where women share the same sensitivity to creation and the same refined taste for materials, style and elegance as in Morocco».



MAROC

Salma Lazrak

Des caftans haute couture sur mesure

Diplômée en droit et en finance, Salma Lazrak se tourne vers le stylisme pour se consacrer à sa passion première. « Depuis toute petite, la mode, les caftans et la création ont été au centre de ma vie. C'était donc tout naturel de renforcer mes liens avec cette passion qui m'anime depuis toujours ». Une formation complémentaire en design d'intérieur complète son parcours et lui permet donc de créer des petites collections en séries limitées... et pièces uniques. Son objectif : permettre aux femmes de se sentir belles et confiantes dans des caftans qui les subliment.

Situés dans le quartier de Sidi Ghanem, son atelier et showroom regorgent d'inspiration et de créativité. Elle collabore avec des artisans locaux pour promouvoir un savoir-faire d'exception. En participant à l'Oriental Fashion Show, elle présente une collection majestueuse, taillée dans de belles étoffes de soie (crêpe, satin, tlija, organza, tulle, johara, etc.). Ses silhouettes se veulent structurées, délicatement brodées avec des techniques à la fois ancestrales et modernes. La créatrice au sourire ravageur joue des éclosions florales, mariées à une architecture géométrique...



MOROCCO

Salma Lazrak



Haute couture caftans made to measure

Graduated in law and finance, Salma Lazrak turns to fashion design to devote herself to her first passion. «Since I was a little girl, fashion, caftans and creation have been at the center of my life. It was therefore natural to strengthen my ties with this passion that has always animated me. A complementary training in interior design completes her course and allows her to create small collections in limited series... and unique pieces. Her goal: to allow women to feel beautiful and confident in caftans that sublimate them.

Located in the district of Sidi Ghanem, her workshop and showroom are full of inspiration and creativity. She collaborates with local artisans to promote an exceptional know-how. By participating in the Oriental Fashion Show, she presents a majestic collection, cut in beautiful silk fabrics (crepe, satin, tlija, organza, tulle, johara, etc.). Her silhouettes are structured, delicately embroidered with techniques both ancestral and modern. The designer with the ravaging smile plays with floral blossoms, married to a geometric architecture...

